

Routhier ont successivement porté la parole en proposant les résolutions suivantes.

1o Que pour sauvegarder les intérêts spirituels de l'Eglise, il faut que son chef soit revêtu de la *Souveraineté Temporelle* afin d'assurer son indépendance et sa complète liberté d'action, et qu'il est du devoir de tous les catholiques de favoriser, par tous les moyens dont ils peuvent disposer, le rétablissement de cette souveraineté.

2o Que le *Pouvoir Temporel* de la papauté est également nécessaire aux intérêts matériels, à la paix et à la prospérité des Etats, et qu'en travaillant à son rétablissement, les souverains et les peuples assureront leur propre bonheur.

— M. l'abbé Robert Lagueux, de Saint-Remuald, a été fait sous-diacre le samedi saint, au séminaire canadien.

MONTREAL.—Tous les journaux de Montréal s'accordent à dire que la grande assemblée *anti-Jésuite*, tenue dernièrement dans cette ville, a été un superbe fiasco. Les catholiques, ainsi que la très grande majorité des protestants, ont eu le bon esprit de rester chez eux, et de ne pas répondre autrement que par le dédain, aux provocations de ces émergumènes. Cette attitude est digne des plus grands éloges.

— Le Supérieur du séminaire de Saint-Sulpice est attendu vers le milieu de mai.

SHERBROOKE.—M. l'abbé J. A. R. Plamondon vient d'être transféré de Marbleton à Saint-Adolphe de Dudswell.

ROME.—Léon XIII a décidé de créer cardinal, S. G. Mgr François de Paul, comte de Schœnborn, archevêque de Prague et Primat de Bohême.

—Mgr Agliard, Archevêque titulaire de Césarée, est nommé nonce en Bavière, et l'Archevêque de Pérouse, Mgr Foschi, est désigné pour occuper le même poste à Bruxelles.

—On dit que les autorités du collège de Lévis ont l'intention de faire construire, cet été, une chapelle adjacente au corps principal de l'édifice.

—Les dames religieuses du Bon Pasteur ont commencé hier à domicile, en cette ville, une quête en faveur de leur œuvre.

MALINES, BELGIQUE.—La prochaine promotion de S. G. Mgr Goossens au Cardinalat, est accueillie avec joie par tout le pays. De toutes parts, il s'élève comme un plébiscite de respectueuse affection pour ratifier l'honneur que S. S. le Pape Léon XIII fait à la Belgique en la personne du sage et bien aimé Archevêque de Malines.

Les catholiques belges sont heureux de voir leur patrie représentée de nouveau dans le Sacré Collège, "le Sénat le plus auguste de tous ceux dont parle l'histoire," disait M. Tiers à la tribune française, et ils s'inclinent avec une filiale gratitude devant l'illustre Pontife qui, en décernant la pourpre romaine à Mgr Goossens, a comblé un de leurs vœux les plus chers.

LÉVIS.—Son Eminence le Cardinal Taschereau a fait lundi, de cette semaine, la visite pastorale de l'Hospice S. Joseph de la Délivrance et du Couvent de Notre Dame, et mardi, la visite pastorale du Couvent de S. Joseph de Lévis.

—Mgr Bégin, évêque de Chicoutimi, est arrivé à Québec dimanche dernier et est descendu au Séminaire. Sa Grandeur est partie pour Ottawa, lundi, et elle doit assister à la réunion de la Société Royale du Canada qui se tient dans cette ville.

PETERBORO.—La consécration de Mgr Richard Alphonse O'Connor, troisième évêque de Peterboro, a eu lieu dans la cathédrale de cette ville, mercredi dernier.

Le prélat consécrateur était l'évêque de Kingston, assisté des archevêques de Montréal et d'Ottawa; et le sermon de circonstance a été donné par l'évêque de London. On comptait dix archevêques et évêques et un peu plus de 100 prêtres.

Le nouvel évêque est né à Listowel, Kerry, Irlande, en 1828. Venu jeune au Canada, il fit ses études classiques au collège Saint-Michel, de 1852 à 1858. Il étudia ensuite la théologie au grand séminaire de Montréal. Les ordres mineurs lui ont été conférés par Mgr Bourget. Il fut ordonné prêtre par Mgr Lynch en 1861, et servit comme vicaire à Toronto jusqu'à l'année suivante, alors qu'il succéda à M. l'abbé Mulligan. Il devint successivement curé à Niagara, Adjala et Barrie. Il tenait depuis 1870 la cure de cette dernière localité, quand il fut appelé au siège épiscopal de Peterboro. Il y laisse un rare souvenir de ses vertus, et une belle église et un beau couvent comme monuments de son zèle et de son dévouement.